



## CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Viguera

### CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum entró de lleno al debate acerca del tema de seguridad. De gira por Sonora, aprovechó su estancia para comentar en sus redes sociales que "como jefa de Gobierno implementamos una estrategia de seguridad de 4 ejes, basada en los principios de la 4T. Gracias a ello, disminuimos en 58% los delitos de alto impacto".

Marcelo Ebrard dejó el tema de su plan ÁNGEL y el de salud, para abordar ahora el de apoyo a las mujeres. En una de sus asambleas informativas, dio a conocer el pasaporte violeta, el cual implica "respaldo a mujeres que mantienen a su familia, protección, salud, bienestar y apoyo para alcanzar los sueños de cada mujer. Una sociedad con igualdad de género. Me sumo a ese anhelo esencial".

Adán Augusto López Hernández, de visita en varios municipios del Estado de México, si-

gue con su discurso de consolidar la 4T. En sus redes sociales señaló: "que lo escuchen fuerte y claro aquellos que se oponen a todo lo que beneficia a México: las y los mexicanos que queremos que continúe la Cuarta Transformación somos mayoría y estamos organizados".

Después de estar en Sinaloa, en donde compartió a través de sus redes sociales que "vamos por la ruta correcta para construir una sociedad más justa, en la que las juventudes tengan mejores oportunidades y adecuada preparación para los grandes retos que el país enfrenta. Me siento honrado de que me hayan acompañado en esta asamblea informativa", Ricardo Monreal estuvo en varias alcaldías de la Ciudad de México. Gerardo Fernández Noroña estuvo el pasado fin de semana en la Ciudad de México y en Oaxaca, en donde ofreció varias asambleas informativas y sus tradicionales videocharlas, además de dedicarle tiempo en redes sociales a participar en los debates de moda.

Manuel Velasco visitó Estados Unidos, específicamente Los Ángeles, en donde se dirigió a la comunidad migrante, "los mexicanos en California son una comunidad pujante que han superado la adversidad para salir adelante. Por eso me dio un enorme gusto encontrarme en #LosÁngeles con guerreras y guerreros valientes de quienes aprendemos que nunca debemos dejar de luchar".

### Y EN EL FRENTE

A pocos días de que se cierre el plazo para recabar las 150 mil firmas de apoyo para continuar en el proceso para elegir al candidato presidencial del Frente Amplio por México, se ha dado a conocer extraoficialmente que Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid, Silvano Aureoles y Santiago Creel habrían logrado superar el número mínimo de apoyos.

De hecho, trascendió que Beatriz Paredes habría llegado a las 300 mil firmas; hace un par de semanas, Xóchitl Gálvez informó que tenía más de 220 mil firmas.

Hasta el momento de redactar este texto, se desconocía cómo iba en este aspecto Miguel Ángel Mancera, el exgobernador de Querétaro Ignacio Loyola o el diputado federal Jorge Luis Preciado, además de los ciudadanos que participan en este proceso.